

人材育成へ役立てて

有限会社丸政設備の代表取締役伊波ひろみ様が村役場を表敬し、村の教育へ役立ててほしいと、100万円の寄付がありました。

この寄付金は村教育委員会の奨学基金として、人材育成に活用いたします。



恩納村×OIST こどもかがく教室を開催!

今年で11年目を迎えた「こどもかがく教室」は、新型コロナウイルス感染防止のため、オンラインにて開催しました。恩納村の小中学生を対象に、海や川の生き物観察や、色の見え方、サメやシロアリの生態紹介、顕微鏡を使ったプログラムを行いました。初めてのオンライン開催となりましたが、延べ62名の生徒が参加し、科学の面白さに触れて頂くことが出来ました。たくさんのご参加、ありがとうございました!参加者の皆さんには、修了証書と記念品の缶バッジを贈呈しました。



▲「サメの世界」のクラスの様子

恩納村教育委員会

令和2年度事務事業の点検及び評価に関する意見の聴取について



(左から) 村吉エミ子副委員長 仲西智直委員長
当山欽也教育長 星野文彦委員

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条第1項の規定に基づき、恩納村教育委員会の権限に属する事務事業の点検及び評価報告について恩納村教育委員会事務事業点検評価外部評価委員会より答申を受けました。

教育委員会は毎年、各事業の点検及び評価を行い、その結果を報告書として作成し、議会に提出するとともに、公表することになっています。

同報告書及び答申内容は、恩納村役場ホームページでご覧になれます。

全日本女子学童軟式野球大会出場報告



(左2人目から) 山城さん、東野さん、山城コーチ

9月9日、山田小学校6年の山城美羽実さん、恩納小学校6年の東野夏姫さん、コーチの山城和之さんが役場を訪れ、全日本女子学童軟式野球大会(NPBガールズトーナメント2021)沖縄選抜チームとしての出場を報告しました。

沖縄選抜チームは2回戦まで勝ち進み、3回戦では今大会優勝した栃木代表に4-6で惜敗となりました。

山城さんは「今回代表に選抜されたことが、すごく嬉しかった。試合もとても楽しくできました」と話し、東野さんは「全員で楽しく、良い試合ができました」と話しました。